

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Coopération médicale: le Chul et la Fondation Cheik Zaïd bientôt partenaires

PMM
Libreville/Gabon

LES responsables du Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul) et ceux de la Fondation marocaine Cheik Zaïd ont échangé mercredi sur un possible partenariat entre les deux parties.

Face à Omar Bouazza, responsable de la coopération internationale et des relations publiques de la Fondation Cheik Zaïd, Marie-Thérèse Vané Ndong-Obiang,

directrice du Chul, a indiqué que la structure qu'elle dirige pourrait tirer profit d'une collaboration avec ce partenaire marocain, précisément dans le domaine du biomédical et de la radiologie.

Ce partenariat devrait se fonder sur une convention d'échanges et de coopération que les deux parties ont évidemment appelée de leurs vœux.

La Fondation Cheik Zaïd a sous sa tutelle des hôpitaux ainsi que des universités marocaines de médecine qui forment dans tous les domaines de la santé.



Photo: SNN

Un instantané des échanges à Libreville entre les responsables du Chul et ceux de la Fondation Cheik Zaïd.

Libreville et Makokou, villes apprenantes de l'Unesco

Photo: Frédéric Serge Long



Libreville, la capitale, parmi les 77 villes appréciées par l'Unesco.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LIBREVILLE, capitale administrative et politique du Gabon, et Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo, ont intégré tout récemment le Réseau mondial des villes apprenantes de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (GNLC).

Elles rejoignent ainsi les 77 villes des 44 pays du réseau mondial "en reconnaissance de leurs efforts exceptionnels pour faire de l'apprentissage tout au long de la vie, une réalité pour tous au niveau local". Il est vrai qu'en Afrique, le Gabon est l'un des

pays qui, rapporté à son Produit intérieur brut (PIB), consacre le plus de moyens pour l'éducation. D'ailleurs, une réforme ambitieuse a été mise en œuvre, il y a quelques années, pour dynamiser l'enseignement technique et professionnel et faire correspondre au mieux l'offre de formation aux besoins réels sur le marché de l'emploi.

Rappelons que le Réseau mondial des villes apprenantes de l'Unesco est composé de villes qui encouragent avec succès l'apprentissage tout au long de la vie au sein de leurs communautés. À ce jour, il comprend 294 villes du monde entier qui partagent entre elles inspiration, savoir-faire et bonnes pratiques.

CAISSE NATIONALE
DE SÉCURITÉ SOCIALE

COMMUNIQUÉ

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) rappelle à l'ensemble des employeurs que le **lundi 26 septembre 2022** est le dernier jour de retrait des chèques de l'Allocation de Rentrée Scolaire 2022, comme précédemment communiqué.

Par ailleurs, les bordereaux accompagnant lesdits chèques doivent être retournés dans ses services, le mercredi **28 septembre 2022**, délai de rigueur.

Aussi, le non-respect des présentes pourrait entacher la mise à disposition des bordereaux des Allocations Familiales du 3^{ème} trimestre 2022.

Notre ambition: mieux vous servir

Fait à libreville, le 20 septembre 2022

L'ADMINISTRATEUR PROVISOIRE

2070, Avenue Georges Dumas Akéko, Bataïbé • B.P. : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 00 • Fax : (+241) 011 74 64 25 • Centre d'appels : 102
Service plaintes clients : 101 • www.cnss.ga • facebook : caissenationaledesecuritesocialegabon-officiel